



SEPAKAT MEMBANGUN KOMUNITAS TIONGKOK - THAILAND

Presiden Xi Jinping dan Perdana Menteri Thailand Prayut Chan-o-cha pada Sabtu (19/11) sepakat untuk membangun komunitas Tiongkok-Thailand dengan masa depan bersama untuk meningkatkan stabilitas, kemakmuran, dan keberlanjutan di Gedung Pemerintah di Bangkok.

Equatorial Guinea Gelar Pilpres, Presiden Terlama di Dunia Incar Kemenangan

Presiden Teodoro Obiang Nguema Mbasogo (80) telah memimpin rezim selama 43 tahun dan ditandai dengan dugaan pelanggaran hak asasi manusia termasuk penyiaksan dan penghilangan.

MALABO (IM) - Presiden terlama di dunia tengah berusaha untuk melanjutkan pemerintahannya yang telah berlangsung selama 43 tahun di Equatorial Guinea. Presiden Teodoro Obiang Nguema Mbasogo (80) telah memimpin rezim yang ditandai dengan dugaan pelanggaran hak asasi manusia termasuk penyiaksan dan penghilangan. Beberapa kandidat oposisi ikut mencalonkan diri, tetapi mereka diprediksi tidak akan memenangkan pemilihan presiden. Obiang mempunyai cengkeraman yang kuat di negara kaya minyak itu, dengan anggota keluarga berada dalam peran kunci pemerintah.

Putranya yang eksentrik, yang menjabat sebagai Wakil Presiden negara itu, Teodoro "Teodorin" Nguema Obiang Mangué, telah menikmati gaya hidup mewah di Amerika Serikat (AS) dan Eropa. Ia bahkan, menurut otoritas Inggris, memiliki sarung tangan berlipis kristal mahal yang pernah dimiliki oleh Michael Jackson. "Pemilihan hanyalah kosmetik. Tidak ada yang akan berubah," kata Profesor Ana Lucia Sa kepada BBC Minggu (20/11). Ia menambahkan dia yakin Obiang akan terpilih dengan lebih dari 95% suara. Sentimen ini juga digambarkan oleh aktivis Tutu Alicante. "Pada hari Min-

ggung orang akan memberikan suara yang diharapkan pemerintah, karena Anda tidak dapat dengan bebas mengutarakan pikiran Anda di Guinea Khatulistiwa. Oposisi tidak memiliki peluang," kata Alicante. "Dia akan melakukan apapun untuk tidak meninggalkan kekuasaan," ujarnya. Oposisi politik nyaris tidak ditoleransi dan sangat terhambat oleh kurangnya kebebasan pers, karena semua media penyiaran dimiliki langsung oleh pemerintah atau dikendalikan oleh sekutunya. Diperkirakan bahwa Obiang, yang sebelumnya menyangkal pelanggaran hak asasi manusia dan kecurangan pemilu, berusaha untuk membersihkan reputasi internasionalnya. Pada bulan September, pemerintah menghapuskan hukuman mati, sebuah langkah yang dipuji oleh PBB. Obiang, yang selamat dari beberapa upaya kudeta, merebut kekuasaan negara Afrika Barat yang kaya minyak itu pada 1979

setelah militer mengambil alih. Setelah mendapatkan jabatan dari pendahulunya dan pamannya, Francisco Macias Nguema, dia melakukan beberapa reformasi, tetapi mempertahankan kendali mutlak Nguema atas negara. Nguema, yang pemerintahannya menyaksikan ribuan kematian dan eksodus massal dari Guinea Khatulistiwa, kemudian dieksekusi. "Obiang berhasil mempertahankan cengkeramannya pada kekuasaan karena mengendalikan aturan permainan politik," terang Profesor Sa, menambahkan bahwa dia menggunakan kemiskinan bangsa sebagai senjata politik. "Sementara itu) undang-undang pemilu disusun untuk memastikan Obiang tidak akan pernah kehilangan kekuasaan," ujarnya. Negara ini memiliki sejarah tentang apa yang oleh para kritikus disebut sebagai hasil pemilu yang curang. Para pejabat mengatakan Obiang

memenangkan lebih dari 97% suara dalam pemilihan presiden pada Desember 2002. Kandidat oposisi mengundurkan diri dari pemungutan suara, dengan alasan penipuan dan ketidakberesan. Hasil serupa juga dilaporkan pada pemilu 2009 dan 2016. Ada juga tuduhan korupsi yang dilontarkan terhadap rezim Obiang, setelah putranya Teodorin Obiang didenda di pengadilan Prancis karena menggunakan uang rakyat untuk membiayai gaya hidup mewah di negara Eropa. Aset milik Obiang di Prancis telah disita. Teodorin, yang berada di posisi terdepan untuk menggantikan ayahnya, juga dikenai sanksi oleh Inggris di bawah gerakan antikorupsi pada tahun 2021. Teodorin membantah melakukan kesalahan. Obiang sendiri sebelumnya juga membantah tuduhan korupsi. Lebih dari 300.000 pemilih telah terdaftar untuk mengambil bagian dalam pemungutan suara hari Minggu. ● tom

PBB Kecam Pemerksaan dan Pembunuhan Anak Perempuan di Kamp Suriah

DAMASKUS(IM) - Kepala HAM PBB Volker Turk mengancam "pembunuhan keji" terhadap dua perempuan muda Mesir yang mayatnya dibuang ke selokan di kamp penahanan Al-Hol di Suriah. Dua wanita itu dibunuh setelah sebelumnya diperkosa. Dia mendesak masyarakat internasional dan pasukan pimpinan Kurdi yang menguasai daerah itu untuk melitigasi upaya mereka untuk melindungi ribuan perempuan dan anak-anak yang masih ditahan di kamp-kamp semacam itu. "Kematian para saudara muda ini yang telah menanggung begitu banyak kesengsaraan sangat menyedihkan. Keadaan di balik kematian mereka, dan cara mereka dibunuh, ini sulit dipercaya," kata Turk dalam sebuah pernyataan dilansir dari Alaraby, Sabtu (19/11). Mayat gadis-gadis itu, keduanya berusia di bawah 15 tahun, ditemukan di selokan di Al-Hol dengan luka tusukan. Menurut laporan yang diterima kantor Hak Asasi Manusia PBB, gadis-gadis itu telah diperkosa beberapa hari sebelumnya. Kamp yang penuh sesak di timur laut Suriah menampung lebih dari 50 ribu orang, termasuk kerabat tersangka jihadis, serta pengungsi Suriah dan Irak. Lebih dari separuh orang di dalamnya diperkirakan adalah anak-anak.

Ini adalah kamp terbesar bagi orang-orang terlantar yang melarikan diri setelah pasukan Kurdi, yang didukung oleh koalisi pimpinan Amerika Serikat, mengusir kelompok ISIS dari kekuasaan terakhir mereka di wilayah Suriah pada 2019. Dikelola oleh pasukan semi-otonom Kurdi, Al-Hol dikenal dengan kekerasan yang merajalela. Kantor Hak Asasi Manusia PBB telah memverifikasi pembunuhan 42 orang di Al-Hol tahun ini, termasuk seorang gadis, seorang anak laki-laki, empat wanita dan 10 pria dari Irak, dan 18 wanita dan enam pria dari Suriah. "Kedua gadis ini terjebak dalam keadaan putus asa di kamp ini bukan karena kesalahan mereka sendiri. Setiap anak berhak tumbuh dalam lingkungan yang melindungi martabat dan kepentingan terbaik mereka, tanpa terpapar rasa sakit, penderitaan, dan kekerasan," kata Turk. Otoritas Kurdi telah berulang kali meminta negara-negara asing untuk memulangkan warganya dari kamp-kamp yang penuh sesak di Suriah. Tetapi sebagian besar melakukannya hanya secara sporadis, karena takut akan ancaman keamanan dan reaksi politik dalam negeri. ● gul

Seorang Pria di Uganda Miliki 12 Istri, 102 Anak dan 568 Cucu

KAMPALA(IM) - Seorang pria di Uganda menjadi pembicaraan karena keluarganya yang besar. Bagaimana tidak, Mzee Musa Hasahya memiliki 12 istri, 102 anak, dan 562 cucu. Hasahya tinggal bersama keluarga super besarnya di sebuah rumah semi permanen dengan 12 kamar tidur di Desa Bugisa, Kota Busaba, Distrik Butaleja, Uganda. Dia telah menjadi pimpinan desa tempat tinggalnya selama dua dekade, selain juga tugas-tugas lain yang diberikan oleh warga Bugisa. Saat ditanya mengapa dia memiliki keluarga yang begitu besar, Hasahya menjawab bahwa dia tidak puas hanya memiliki satu istri saja. Dia bahkan mertawakan orang-orang yang menjalaninya monogami, atau hanya memiliki satu istri. "Bagaimana seorang pria bisa puas dengan satu wanita? Itu tandanya telah terlahir sebagai laki-laki tapi dengan hormon perempuan," ujarnya sebagaimana dikutip The Monitor. "Semua istri saya memasak dengan cara yang sama dan tinggal bersama di rumah yang sama. Mudah bagi saya untuk memantau mereka dan juga menghentikan mereka kawin lari dengan laki-laki lain di desa ini," katanya. Menurut istri pertamanya, Hanifa, Hasahya adalah suami yang baik, mengurus semua keperluan mereka dan mencintai istri-istrinya secara adil. "Kami memasak, makan, bekerja bersama, dan tidur di bawah satu atap. Dia adalah suami yang baik

bagi kita semua," kata Hanifa. Tidak mudah untuk mengidentifikasi anak-anak Hashaya dan dari istri yang mana mereka dilahirkan. Mereka memiliki kemiripan yang mencolok dan mudah menyatu satu sama lain; lebih seperti berada di lingkungan sekolah. Hasahya mengatakan meskipun dia dapat membedakan anak dan cucunya, dia tidak mengenal mereka semua dengan nama. Rumah itu memiliki semua generasi. Mereka yang telah memulai keluarga di sekitar rumah utama, mereka yang masih remaja, dan lainnya baru saja keluar dari popok mereka. Anak-anak yang lebih tua membantu ibu mereka merawat yang lebih muda. Sementara puluhan lainnya telah menikah dan memiliki keluarga sendiri atau bekerja jauh. Lahir pada 19 Januari 1955, Hasahya menikah istri pertamanya pada usia 16 tahun pada 1971 setelah putus sekolah. "Saya menikahi istri kedua saya dan membayar tiga ekor sapi, empat ekor kambing, dan denda sebesar Shs15.000 (sekitar Rp63.000). Saya kemudian menikah dengan istri ketiga dan saya membayar mahar tiga ekor sapi, empat ekor kambing, dan Shs15.000," katanya. Dia menambahkan, setelah dua tahun, dia menikah dengan istri keempat dan membayar dua sapi, empat kambing dan Shs15.000 sebagai mas kawin. "Setelah dua tahun, saya menikah dengan istri keempat dan membayar dua sapi, empat kambing dan Shs15.000

sebagai mas kawin. Saya terus menikah sampai jumlahnya mencapai 12," katanya. Dia mengatakan dia senang bahwa di masa depan anak cucunya akan menghasilkan lebih banyak anak untuk memperluas klan. Kakeknya, Musa Hasahya, menikahi 30 istri "Almarhum ayah saya, Mwamdi Mudumba, memiliki dua istri tetapi hanya menghasilkan dua anak. Ini mempengaruhi kepunahan keluarga dan klan kami," katanya, menambahkan bahwa meskipun dia adalah seorang pria poligami, dia menjadikan keluarga sebagai prioritas utama. Tidak ada pertengaran di antara istri dan anak-anaknya, kata Hasahya, tetapi jika ada salahpahaman, dia menyelesaikan masalah secara damai tanpa tanda-tanda kekerasan. Hasahya mengatakan meskipun tumbuh dalam kemiskinan yang parah, dia berhasil menjalankan bisnis dan mendapat kekayaan. Bahkan, menurut Hasahya, dia menjadi sangat kaya sehingga setiap rumah yang ketuk pintunya untuk meminta pengantin akan langsung memberikan. Namun, kini kekayaan Hasahya mulai hilang, setelah usaha ternaknya bangkrut empat tahun lalu. Sebagian istrinya bahkan telah meninggalkannya karena kondisi keuangan yang buruk. Dari 12 istri, kini hanya enam orang yang masih tinggal di rumah Hasahya. ● ans

Rusia Sehari Habiskan Rp212,7 Triliun untuk Perang

LONDON (IM) - Rusia telah mencatat pengeluaran lebih dari USD13 miliar atau sekitar Rp203 triliun hanya dalam satu hari karena biaya perang Presiden Vladimir Putin dengan Ukraina terus meningkat. Kementerian Pertahanan Inggris mengatakan pada hari Sabtu bahwa Federasi Rusia telah melakukan penerbitan utang terbesarnya pada hari Rabu. Laporan intelijennya juga mengatakan bahwa pengeluaran pertahanan nasional Rusia pada tahun 2023 diperkirakan sekitar 5 triliun rubel atau USD84 miliar (Rp1.313 kuadriliun), atau lebih dari 40% lebih tinggi dari perkiraan. Laporan Kementerian Pertahanan Inggris juga mengindikasikan bahwa Kementerian Keuangan Rusia merasa kondisi saat ini relatif menguntungkan tetapi mengantisipasi lingkungan fiskal yang semakin tidak pasti selama tahun depan, seperti dilansir dari Insider, Minggu (20/11).

The Wall Street Journal melaporkan bahwa pada bulan Juni Departemen Keuangan Amerika Serikat (AS) memblokir investor Amerika untuk membeli surat utang pemerintah dan perusahaan Rusia di pasar sekunder maupun primer. Biaya sebenarnya dari invasi Rusia ke Ukraina sendiri masih belum jelas. Organization for Economic Cooperation and Development memperkirakan konflik tersebut akan merugikan ekonomi global sebesar USD2,8 triliun (Rp43,7 kuadriliun) pada akhir tahun 2023. Sekolah Ekonomi Kyiv memperkirakan pada bulan Agustus bahwa kerusakan ekonomi Ukraina akibat penghancuran bangunan dan infrastruktur mencapai \$113 miliar (Rp1.767 kuadriliun). Pemerintah memperkirakan pada musim panas dibutuhkan USD5 miliar (Rp78,2 triliun) per bulan untuk mempertahankan layanan penting, dan sekitar USD750 miliar (Rp11,7 kuadriliun) untuk rekonstruksi. CNBC pada bulan Maret melaporkan bahwa sanksi ekonomi yang dikenakan pada Rusia sebagai akibat dari invasi kemungkinan akan dirasakan oleh warga Rusia selama beberapa dekade mendatang. ● gul

Kim Jong-Un Janjikan Perang Nuklir untuk Hadapi Ancaman AS

PYONGYANG(IM) - Pemimpin Korea Utara Kim Jong-un membuat ancaman mengerikan dengan menjanjikan adanya perang nuklir. Peringatan tersebut diungkapkan Kim Jong-un sebagai balasan untuk ancaman yang diberikan Amerika Serikat (AS), setelah uji coba rudal balistik intercontinental (ICBM). Uji coba rudal balistik terbaru Korea Utara membuat Dewan Keamanan PBB bersiap melakukan pertemuan darurat. Dewan Keamanan PBB bersama dengan Jepang dan Korea Selatan akan berkumpul, Senin (21/11) untuk membicarakannya. Korea Utara melakukan uji coba rudal Hwasong-17 ICBM yang mampu terbang mencapai 15.000km, Jumat (18/11). Uji coba itu dilakukan setelah AS memperingatkan bakal melakukan repons militer yang keras terhadap Korea Utara. "Kim Jong-un dengan sungguh-jungguh menyatakan bahwa jika musuh terus memberikan ancaman, partai dan pemerintah kita akan dengan tegas bereaksi terhadap nuklir dengan senjata nuklir dan konfrontasi total dengan konfrontasi habis-habisan," bunyi pernyataan kantor berita KCNA, Minggu (20/11) dikutip dari Al-Jazeera.

KCNK mengungkapkannya peluncuran Hwasong-17 bertujuan mencapai pencegahan nuklir paling kuat dan absolut. Selain itu juga menggambar rudal tersebut sebagai senjata strategis terkuat di dunia. Korea Utara sendiri telah lama membela peluncuran rudal balistiknya sebagai pertahanan yang sah terhadap apa yang disebutnya sebagai ancaman puluhan tahun dari militer AS dan sekutunya di Korea Selatan. Kim Jong-un sendiri memuji uji coba rudal tersebut, mengengaskannya sebagai konfirmasi atas kapasitas maksimal Korea Utara untuk menghadapi setiap ancaman nuklir. KCNKA juga mengengaskan hal itu sebagai peringatan Kim Jong-un terhadap Pemerintahan Presiden AS Joe Biden dan sekutunya bahwa setiap provokasi militer akan memicu penghancuran diri mereka. "Partai dan pemerintah kami akan mendemonstrasikan keinginan kuat untuk menghadapi agresi histeris latihan perang dari musuh," ujar Kim. Sementara itu, Pesawat pembombardir (bomber) strategis jarak jauh B-1B Lancer Amerika Serikat (AS) telah dikerahkan kembali ke Semenanjung Korea untuk ikut latihan gabungan Amerika Serikat-Korea Selatan.

Ulang Tahun ke-80, Joe Biden Dinobatkan Menjadi Presiden Tertua Sepanjang Sejarah AS

JAKARTA(IM) - Joseph Robinette Biden lahir 20 November 1942. Ia adalah seorang politikus Amerika yang menjabat sebagai Presiden Amerika Serikat ke-46. Menurut The Washington Post, kini di usianya yang ke 80, ia merupakan presiden tertua yang menjabat sebagai presiden Amerika Serikat sepanjang sejarah. Joe Biden menjadi Presiden Amerika Serikat setelah mengalahkan Donald Trump yang merupakan petahana saat pemilihan umum Presiden Amerika Serikat 2020, dia dilantik sebagai Presiden AS ke-46 pada 20 Januari 2021. Ia adalah anggota Partai Demokrat dan pernah menjabat sebagai Wakil Presiden Amerika Serikat ke-47 dari 2009 hingga 2017 serta Senator senior dari Delaware dari 1973 hingga 2009. Masih dikatakan Washington Post, Biden lahir di tengah hegemoni perang dunia kedua. Sehingga membuatnya memiliki pengetahuan dan semangat tempur yang kuat. Yang menarik, Joe Biden yang kini menjadi Presiden Tertua juga memecahkan rekor yang sebelumnya diciptakan Donald Trump. Pengusaha AS itu dilantik menjadi presiden saat usianya 70 tahun dan lengser pada usia 74 tahun. ● gul

PENGUMUMAN RENCANA PEMBUBARAN REKSA DANA TERPROTEKSI SYAILENDRA CAPITAL PROTECTED FUND 36

PT Syailendra Capital selaku Manajer Investasi REKSA DANA TERPROTEKSI SYAILENDRA CAPITAL PROTECTED FUND 36 ("Manajer Investasi") dengan ini mengumumkan rencana pembubaran REKSA DANA TERPROTEKSI SYAILENDRA CAPITAL PROTECTED FUND 36 ("SYAILENDRA CAPITAL PROTECTED FUND 36").

Berkaitan dengan rencana tersebut di atas, dengan ini Manajer Investasi menyampaikan hal-hal sebagai berikut:

- Manajer Investasi dan PT Bank Negara Indonesia (Persero) Tbk selaku Bank Kustodian SYAILENDRA CAPITAL PROTECTED FUND 36, telah sepakat untuk melakukan pembubaran SYAILENDRA CAPITAL PROTECTED FUND 36 sebagaimana termaktub dalam Kesepakatan Pembubaran REKSA DANA TERPROTEKSI SYAILENDRA CAPITAL PROTECTED FUND 36 tertanggal 18 November 2022.
- Bahwa seluruh Efek bersifat utang yang menjadi basis nilai proteksi dalam portofolio investasi SYAILENDRA CAPITAL PROTECTED FUND 36 telah jatuh tempo pada tanggal 28 Mei 2022 dan Manajer Investasi telah melakukan pelunasan dan telah menginstruksikan Bank Kustodian untuk melakukan pembayaran pelunasan atas seluruh Unit Penyertaan SYAILENDRA CAPITAL PROTECTED FUND 36 yang telah diterbitkan kepada seluruh Pemegang Unit Penyertaan, sehingga pada tanggal ditandatanganinya Kesepakatan Pembubaran SYAILENDRA CAPITAL PROTECTED FUND 36 sudah tidak ada lagi Pemegang Unit Penyertaan yang tersisa dalam SYAILENDRA CAPITAL PROTECTED FUND 36.
- Pada tanggal 21 November 2022, Manajer Investasi telah memberitahukan rencana pembubaran SYAILENDRA CAPITAL PROTECTED FUND 36 kepada Otoritas Jasa Keuangan dan telah menginstruksikan Bank Kustodian untuk menghentikan perhitungan Nilai Aktiva Bersih SYAILENDRA CAPITAL PROTECTED FUND 36 sejak tanggal 21 November 2022.
- Pembubaran dan dimulainya proses likuidasi akan dilakukan dengan ditandatanganinya akta pembubaran SYAILENDRA CAPITAL PROTECTED FUND 36 di hadapan notaris.

Demikian pengumuman ini dibuat untuk dapat diketahui oleh publik.

SYAILENDRA Jakarta, 21 November 2022

Manajer Investasi
Manajer Investasi selaku Likuidator SYAILENDRA CAPITAL PROTECTED FUND 36
PT Syailendra Capital
berizin dan diawasi oleh Otoritas Jasa Keuangan

MOBIL TERBANG TIONGKOK

Prototipe mobil terbang cerdas lepas landas berawak dua tempat duduk pertama di dunia diluncurkan di Chongqing, Tiongkok, Kamis (17/11). Mobil terbang ini terdiri dari tiga modul individual, yang kombinasi ulangnya memunculkan kendaraan beralih antara mode mengemudi dan terbang.

POCHINA TWITER